
 

Ce résumé est une information, un support de mémoire. Il ne peut pas être publié. Page 1 sur 2 
 

 
 

          

 

9 participants aujourd’hui 
 
 
 
 
 

 
Aujourd'hui, chacune se présente afin d'expliquer son activité et ses attentes vis-à-vis des réunions 
du geppe. 
 
Par ailleurs, nous réfléchissons à nouveau sur les futurs locaux possibles pour les réunions du 
GEPPE, dans Paris. 2 sessad parisiens dans le 11ème sont prêts à nous accueillir, mais cela pose le 
problème de la pérennité de l'accueil en cas d'absence des ergothérapeutes de la structure aux 
réunions. Par ailleurs, le 11ème n'est pas un quartier (vers Ménilmontant pour les 2 structures) 
particulièrement facile d'accès. L'objectif étant de permettre à tous les ergos de pédiatrie, y 
compris ceux du 92 nord, du 95… de venir).  
On pense donc qu'un bar situé à Chatelet (zone la plus centrale, pour les arrivées en RER et train 
SNCF) sera le mieux, d'autant qu'il n'y forcement pas de problèmes de clé… 
Adeline et Lauriane sont chargées de prospecter… 
 
Concernant les échanges sur nos pratiques, les idées essentielles sont les suivantes : 
- Ah bas les idées reçues sur le libéral !!! :  
 Si on le souhaite, on peut organiser ses journées pour terminer à 16h30. 
 Les impayés ne représentent pas plus de 5 % des clients. 

Les libéraux souhaiteraient plus de contrôle de la part des MDPH (ou des CAF) concernant 
l'utilisation des allocations AEEH qu'elles donnent suite à la réalisation d'un devis. En effet, 
parfois, un devis est fait pour avoir une AEEH, puis les patients ne reviennent plus… 
touchent-ils l'argent sans faire les séances ? 

- Les ergothérapeutes présentes s'accordent à dire que l'intérêt du GEPPE peut être à la fois de 
découvrir des techniques, des trucs, du matériel quand on débute, mais aussi de ne pas 
s'enkyster dans sa pratique quand on commence à avoir de l'expérience. 

- Marie Briancourt est en train de refaire le protocole de passation du purdue pegboard, en le 
tapant, ajoutant des photos, car celui vendu avec est quand même très pauvre… soit elle va 
essayer de le "vendre" à la société qui commercialise le purdue, soit elle le mettra gratuitement 
sur le site du geppe, si elle y est autorisée. 

- Par ailleurs, elle est en train de créer des fiches informatisées sur l'utilisation des fonctions du 
traitement de texte d'open office, avec des "fiches à apprendre " et des exercices à faire. Par 
exemple, changer la police d'un texte… toutes ces fiches seront en lignes sur le site du GEPPE, 
rubrique travaux individuels. 

- La batterie Talbot est actuellement épuisée à la vente, et la nouvelle édition n'est pas encore 
sortie, Mme Talbot n'ayant pas encore trouvé tous les financements nécessaires… la batterie 
dans sa nouvelle version devrait être amélioré et une partie "perceptive" ajoutée. 
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- Anne-Laure Shalbart connait une batterie un peu équivalente dans la manipulation d'objets de 
la vie courante : l'inventaire de Marie Bembow. À suivre… 

- Une discussion s'engage sur la difficulté certaine de notre métier, avec une réception de la 
souffrance de l'autre, pas toujours facile à gérer. On observe d'ailleurs qu'il y a peu 
d'ergothérapeutes de + de 40 ans sur le terrain en pédiatrie, où sont-elles ? Pourquoi ? 

 
Les réunions trimestrielles du samedi ne sont pas encore programmées, Gwenaëlle doit s'en 
occuper. Elle n'a pas eu de messages particuliers d'autres ergothérapeutes pour valider ou non 
cette idée… donc elle ne se presse pas ! 
 
 

Prochaine réunion : 
 lundi 15 mars 2010, toujours à l'ANFE pour le moment, à 19h. 


